



Quartierverein Seebach

www.zuerich-seebach.ch

An die Mitglieder des Quartiervereins Seebach

Zürich-Seebach, im März 2025

Information

Liebe Mitglieder

Bei der kommenden Mitgliederversammlung vom 10. April 2025 stehen Gesamterneuerungswahlen an.

Wie Albert Frölich, Präsident des Quartierverein Seebach, im Jahresbericht mitteilt, wird er sich an der Mitgliederversammlung 2025 nicht mehr zur Wiederwahl stellen. Wir respektieren Alberts Entscheidung, bedauern jedoch seinen Austritt aus dem Vorstand. Wir danken Albert für sein langjähriges motiviertes Engagement und auch für seine wertvollen Dienste für den Verein sowie für das Quartier Seebach. Wir werden ihn an der Mitgliederversammlung offiziell verabschieden.

Für das Präsidium kandidiert Sven Sobernheim. Sven Sobernheim ist in Seebach aufgewachsen und engagiert sich seit 8 Jahren im Vorstand des Quartiervereins. Dies als Ergänzung zu seinem politischen Engagement im Gemeinderat.

Die Vorstandsmitglieder Sabine Aquilini, Renée Moor und Markus Strähl kandidieren erneut für den Vorstand.

Als neues Vorstandsmitglied konnte Robert Schikowski gewonnen werden, der sich bereits seit dem letzten Sommer als Freiwilliger einbringt und an der Mitgliederversammlung zur Wahl vorgeschlagen wird.

Wir freuen uns auf den Austausch mit Ihnen an unserer Mitgliederversammlung.

Freundliche Grüsse

Für den Vorstand

Renée Moor